

Nous recevons la lettre suivante que nous nous exprimons de publier.

Monsieur le rédacteur du "SAMEDI."

Dans votre dernier numéro vous avez publié un article sur les effets désastreux de l'eau de Javel sur le linge. Cet article dû à un savant français vise le produit fabriqué en France et qui est tout simplement une dissolution de Chlorure de chaux. Il y a longtemps qu'on sait que ce produit brûle tous les tissus, mais il n'a rien de commun avec la véritable eau de Javel qui non seulement nettoie les tissus de toile et de coton sans les abîmer, mais est encore un puissant désinfectant.

Nous désirons simplement empêcher tout malentendu vis-à-vis de celles de vos lectrices qui n'auraient pas encore usé de notre produit, car il ne peut exister aucun doute à cet égard dans l'esprit des milliers de personnes qui ont employé notre eau de Javel, la seule véritable.

CORMOND et FONTAINE,

seuls fabricants à Montréal de la véritable eau de Javel.

### IL A RÉVEILLÉ LE NÈGRE

(Pour le SAMEDI.)

C'était il y a quelques semaines, dans une petite localité de l'Ouest. A l'hôtel où descendent ordinairement les commis voyageurs, était réunie une joyeuse assistance ; le souper avait été égayé par quelques chansons et arrosé de larges rasades.

Bref, l'un des convives, cet excellent X... était... légèrement ému.

Une idée le hantait, celle de ne pas manquer son train qui partait le lendemain matin à 5 heures, et à chaque moment il appelait le garçon en lui recommandant de l'éveiller à 4 heures et demie au plus tard.

Enfin vint l'heure du coucher et X... de plus en plus... ému, dut requérir l'aide de ses amis pour regagner son lit.

A peine y était-il installé qu'il s'endormait d'un sommeil de plomb.

Une idée folle traversa alors l'esprit d'un de ses amis ; saisissant un bouchon et le noircissant à la flamme de la lampe, il eut, en un instant, transformé X... en un magnifique nègre du plus bel ébène ; puis la bande joyeuse s'éloigna, riant aux éclats de la bonne farce quelle venait de faire et bientôt ; chacun ayant regagné sa chambre, l'hôtel de... reprit sa tranquillité.

A quatre heures et demie, le garçon de l'hôtel, fidèle à la consigne, frappe rudement à la porte de X... qui, réveillé en sursaut et tout hébété de la fête précédente, demande : Qui est là ?

— Monsieur, il est 4 heures et demie répond le garçon, et votre train part à 5 heures !

— C'est juste, dit X... rappelé à la situation, merci, mon ami je me lève.

X... allume sa lampe, s'habille à la hâte et, encore mal éveillé, se dirige vers la toilette, pour

### OBLIGÉ DE SE POURVOIR



Le père de mademoiselle Henriette. — Vous voulez épouser ma fille ? Est-ce que ce n'est pas votre père qui vous fait vivre ?

Le prétendant. — Oui ; mais il m'a averti que passé ce mois-ci, il ne le fera plus.

### LES SINCÉRITÉS DU BAL



Mlle Vichoune. — Ne croyez-vous pas que mademoiselle Bonenfant est la reine du bal ?

M. Dubouquin. — Elle le serait peut-être, mademoiselle, si vous n'y étiez pas.

faire ses ablutions ; apercevant alors, réfléchi dans un miroir suspendu au-dessus de la table de toilette, la tête d'ébène qui surmonte ses épaules, il pousse un hurlement de colère !

— Imbécile de garçon, dit-il, il a réveillé le nègre !

X... se recoucha, furieux de la méprise et... manqua son train.

L. PERRON.

### LOGEMENT BON MARCHÉ

Mendiant. — Si seulement j'avais \$2.00, je pourrais me loger confortablement pendant 6 mois.

Passant charitable. — Il ne sera pas dit qu'un malheureux couchera à la belle étoile pendant 6 mois, faute d'un deux piastres. Tenez, mon ami, voilà la somme, mais dites-moi comment avec cela, vous pourrez vous loger pendant 6 mois.

Mendiant. — Je vais boire jusqu'à ce qu'un homme de police me présente au recorder.

### LA BALLE AU BOND

Depuis quelques jours, il cherchait un moyen poli de rompre, un soir elle lui dit ;

— Je viens de lire la description d'un voyage d'exploration dans les Montagnes Rocheuses ; c'est charmant, vous devriez voyager monsieur Lanterneau.

Lui (se levant lentement et prenant son chapeau). — Je comprends, mademoiselle — il est onze heures passées — mais vous auriez pu me donner mon congé d'une manière plus douce. Oh ! ma vie est brisée ! adieu ! je vais voyager.

Et il partit le lendemain pour l'Europe.

### PRIS AU PIÈGE

M. Jolicœur. — Êtes-vous musicienne, mademoiselle Pincamour ? Chantez-vous ?

Mademoiselle Pincamour. — Non ; je suis l'aînée et j'ai dû tenir très jeune la maison avec ma mère, j'ai à peine eu le temps d'apprendre mes notes.

M. Jolicœur (ravi). — Si j'osais... Henriette... voyons, si j'achète une maison... voudriez-vous la tenir pour moi ?

Huit jours après la cérémonie, Lavigne & Lajoie envoyaient un piano, un orgue et un banjo, dans la maison. On fut obligé de faire venir la belle-mère pour la tenir.

### MIDAS

Madame. — Charles, tu n'entends pas un mot de ce que je te dis.

Monsieur. — Au contraire, je suis tout oreilles.

Madame. — Je le sais et c'est ce qui rend ton inattention encore plus agaçante.

### HISTOIRE GRECQUE

Le professeur, dictant. — Avant la bataille des Thermopyles, Xercès envoya un héraut à Léonidas pour lui dire — Jean, on ne joue pas avec une toupie en classe — pour lui dire que si ses guerriers voulaient déposer — les parapluies se mettent dans le coin, vous le savez bien Jacques ; ne me le faites pas dire une autre fois — voulaient déposer leurs armes, il les récompenserait royalement. Le général grec répondit fièrement — Antoine, asseyez vous bien, de façon à ce que je puisse voir ce mauvais sujet de Charles — fièrement : " Viens les prendre ! " Lorsque les Grecs apprirent que leurs ennemis étaient si nombreux que leurs flèches cachaient la lumière du soleil, Léonidas dit ironiquement : — réellement, Sam, vous mériteriez d'être puni, pour faire de telles grimaces — ironiquement : " Tant mieux, nous combattons à l'ombre. " Les Perses attaquèrent quatre jours plus tard. Un traître du nom de... — Léon Lambert, vous resterez en classe, après l'école, pour vous apprendre à toujours parler — du nom de Ephialtes, conduisit les ennemis dans le camp des Spartiates, qui furent douloureusement surpris en entendant crier — qui vient de jeter cette boulette de papier mâché ? ...

### LA FORCE D'UN JOURNAL

Grand homme (ironiquement). — Savez-vous monsieur, que tous les candidats qui ont été soutenus par votre journal ont été battus ?

Grand éditeur (avec force). — Certainement, et si vous ne m'accordez pas ce que je vous demande, je vous supporterai aux prochaines élections.

### UNE RECTIFICATION

Eh bien ! et cette émission de la Société de pavés de sciure de bois de la vallée d'Ottawa ? Convenez que c'est une bonne blague.

— Mon cher, permettez, je préside le conseil d'administration et ce langage...

— Ne vous fâchez pas. J'ai dit une bonne blague, je retire le mot, c'en est une mauvaise !

### EN MUSIQUE

Devant une enseigne hébraïque pendue à l'étal d'un boucher.

Pat. — Hello ! qu'est-ce que c'est que ça ?

Mike. — N'sais pas ; mais si j'avais ma flûte j'essaierais de te jouer l'air.

### COMME UN MONSIEUR

Bill. — Tu sais, ce pauvre James est coffré ? pour avoir volé un cheval.

Joe. — Bien fait. Pourquoi ne l'a-t-il pas acheté, il aurait pu ne pas le payer, comme un monsieur.

### UN RÉVEIL DIFFICILE



(Au Théâtre Royal)

Madame Panurge. — Joseph, réveille-toi ! tout le monde te regarde.

Monsieur Panurge, somnolant encore à demi. — Tu n'es pas raisonnable ; tu as déjà les trois quarts de la couverture.